

GENS VIRTUELS CIRCUS:
Histoires croisées
Faé A.Djéraba

LISTE DES PRIX
PRICE LIST

L'ensemble des séries polaroid digigraphiées sont proposées à la vente sous forme de diptyque - triptyque - poliptyque et single - celles n'étant pas présentées dans l'espace d'exposition sont visible en réserve sur demande.

All the digigraphied polaroid series are available for sale as diptych - triptych - poliptyque and single - those not presented in the exhibition space are visible on demand.

20% des ventes de ses oeuvres sera versé au Centro Antiviolenza Artemisia Gentileschi di Albenga (SV). (Centre anti-violence Artemia Gentileschi de Albenga. SV)

“Durant la pandémie , la quarantaine obligatoire a empiré la situation de beaucoup de femmes qui subissaient déjà des violences. Entre les murs domestiques se sont consumés des violences physiques et psychologiques. Le centre anti-violence est une réponse concrète pour aider ces personnes. Le travail et l'aide des volontaires très préparés est un exemple que je tiens à soutenir” Fae A. Djeraba

20% of the sales of her works will be donated to the Centro Antiviolenza Artemisia Gentileschi di Albenga (SV). (Centro Antiviolenza Artemisia Gentileschi di Albenga. SV)

«During the pandemic, mandatory quarantine worsened the situation of many women who were already suffering violence. Physical and psychological violence was consumed within the domestic walls. The anti-violence centre is a concrete response to help these people. The work and help of the very prepared volunteers is an example that I want to support» Fae A. Djerba

CENTRO ANTIVIOLENZA

“Artemisia Gentileschi”



**DICIAMO NO
ALLA VIOLENZA
SULLE DONNE**

tel. 0182.571517 e 019.670184



Diptyques Digigraphies
57X30 CM - 1/7

.....150 euros



Triptyques Digigraphies
74X30 CM - 1/7

.....220 euros



triptyques Digigraphies
61x80CM - 1/7

.....300 euros



poliptyques Digigraphies
100X30 CM - 1/7

.....300 euros



poliptyques Digigraphies
120X30 CM - 1/7

.....350 euros



MÉMOIRE
D 
L'AVENIR

Mémoire de l'Avenir / Humanities, Arts and Society
45/47 rue Ramponeau Paris 20 -
contact@memoire-a-venir.org / Tel: 09 51 17 18 75
Ouverture du mardi au samedi - 11H-19H
www.memoire-a-venir.org - www.arts-and-society.org